

勿来三小だより



宿泊活動

9月3日(木)～4日(金)の2日間、5、6年生で、福島県いわき海浜自然の家に行ってきました。自然の家からの要請もあり、新型コロナウイルス感染防止のため、当初計画していた2泊3日から1泊2日に変更になったり、所内での活動に一部制限があったりもしましたが、2日間とも天候にも恵まれ、子どもたちは、様々な活動を体験し、成長することができました。そして、何よりも、思い出に残る最高の行事になったようです。



児童の作文より(一部抜粋)

宿泊活動で一番楽しかったのは、海での活動です。私は海に入ったことはありませんでしたが、ボディボードで波に乗れることができうれしかったです。二番目は、野外炊飯です。このときに協力というのは大切だなと感じました。ご飯をたいたり、野菜を切ったり、火をつけたり、お皿を洗ったり全部がチームプレーでした。そして、何よりも、ものすごくおいしいカレーを作って、みんなで食べたことが楽しかったです。

ぼくは、特にキャンプファイアが一番印象に残りました。キャンプファイアでは、各班から出し物をするのが決まり、ぼくたち1班は、クイズをしました。クイズをやった後、みんなの顔を見たら喜んでいたので、とてもうれしかったです。

ぼくが、この1泊2日の宿泊活動で得た物はたくさんありました。特に大事だと思ったことは、「なかまと協力すること」「お互いにゆずり合い、ゆるし合い、はげまし合うこと」です。学校生活はあと約6ヶ月しかありません。この6ヶ月、2つのことを頭に入れながら、みんなとよい思い出をつくりたいです。

交通教室

9月10日(木)、交通事故の絶無を期すことを目的として、交通教室を実施しました。当日は、いわき南警察署員の方を講師としてお迎えし、1・2年生と3～6年生に分かれて自転車の乗り方を中心にご指導いただきました。特に今回は、正しい自転車の乗り方を、バイスクルシュミレーションを使って体験するなど、有意義な会となりました。



今後の学校行事について

1学期の授業参観・学級懇談会時にお話ししましたとおり、今後の学校行事につきましては、福島県内並びにいわき市内の新型コロナウイルスの感染状況を注視すると共に、授業時数や関係機関からの要請等を考慮しながら実施したいと思えます。現段階で、2学期の主な学校行事については、次のように予定しておりますのでお知らせします。

- 1 学習発表会 10月24日(土)開催
- 2 運動会 11月2日(月)開催
今年度につきましては、スポーツ集会と名称を変更し、競技種目を精選し、平日の午前中に開催します。
- 3 持久走記録会 11月20日(金)開催
- 4 遠足 中止
授業時数の確保等、様々な観点を検討した結果、今年度は中止とします。

※ 各行事の開催にあたっては、十分な感染症対策を講じて開催いたします(規模を縮小する場合があります)。

※ 各行事の詳細につきましては、随時、文書等でお知らせいたします。なお、今後の新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止や延期することもあります。その際にはメール又は文書でお知らせします。